

4. Belén Municipal

Ubicado en el Museo de Siyasa, en la calle San Sebastián, será instalado por el artista ciezano Francisco Moreno, Paco "Chicha". Cuenta con los principales grupos y escenas, que se reparten en un ingenioso poblado, en el que las casas y la decoración, nos trasladan a la tradición más arraigada de montar el belén: construcciones aisladas y amplios espacios en el que las figuras, de gran tamaño, son las verdaderas protagonistas.



Horario de visitas: laborables de 10:00 a 13:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas (excepto lunes).